

PREPARANDONOS PARA PESAJ: LA PASCUA



Te parece extraña la imagen? Pues esto es lo que nos ordenó nuestro Padre Eterno para celebrar Pesaj o Pascua ETERNAMENTE!

El próximo 14 de Abib o Nisán, al anochecer, es la cita que El TODOPODEROSO dispuso en su agenda eterna, PARA TENER UN ENCUENTRO CON SU PUEBLO!

Pesaj o Pascua es la FIESTA DE LA LIBERACIÓN! El ALTÍSIMO dispuso que dos de sus Fiestas se celebraran en luna llena: Pesaj y Tabernáculos o Sukkot. Tal vez porque en Su sabiduría el quería que la luz de la luna alumbrara el camino de quienes estaban saliendo de Egipto y mas tarde de las tinieblas del mundo....

Pero como El tiene cuidado de todas las cosas, nos dejó instrucciones exactas a seguir, con el fin de que ese encuentro Divino sea una bendición para sus hijos, y Su protección, la defensa de ellos contra la venganza del Faraón de turno que lógicamente no quiere que sus esclavos se vayan de regreso a la Casa del CREADOR.

Recordemos que en Egipto, sus instrucciones fueron: Escoger el cordero el día 10, matarlo el día 14 de Nisán o Abib, poner la sangre en los dinteles de las puertas, comer su carne con prisa, preparar el pan sin levadura y luego salir al desierto donde el pueblo le celebraría fiesta! (Éxodo 5: 1)

YHVH, El PODEROSO ELOHIM DE ISRAEL, después de revelar su NOMBRE, dijo a Faraón: "**ISRAEL ES MI HIJO, MI PRIMOGÉNITO! Deja ir a mi hijo para que me sirva...**" (Éxodo 4: 22-23). También advirtió a Faraón el propósito de la

salida: "Deja ir a mi pueblo a celebrarme FIESTA en el desierto".. .. Pero el corazón del faraón se endureció.....

Este mismo Elohim, EL MISMO AYER, HOY Y POR LOS SIGLOS, advirtió también: **" Por tanto, he aquí que vienen días, dice YHVH, en que no dirán más: Vive YHVH que hizo subir a los hijos de Israel de la tierra de Egipto, sino: Vive YHVH que hizo subir y trajo la descendencia de la casa de Israel de tierra del norte, y de todas las tierras adonde yo los había echado; y habitarán en su tierra." Jeremías 23: 7-8.**

Por que sabemos que este es el tiempo de este segundo éxodo anunciado? Porque somos millones alrededor del mundo los que escuchamos el silbido del ETERNO, ordenándonos de nuevo salir de Egipto, del paganismo, para volver a ISRAEL, ÚNICO PUEBLO DE ELOHIM!

Ustedes se dan cuenta que nunca antes habíamos escuchado este llamado? Cientos y miles de años de historia del Cristianismo pensando que éramos una entidad separada de Israel o en otros casos un "Israel espiritual", figura que no aparece en ninguna parte de las Escrituras.....Y hasta hoy escuchamos el llamado para regresar a nuestra identidad Israelita!

De nuevo YHVH DICE: **"Israel es MI HIJO!**, y en esta cita de Jeremías advierte que las personas que saldrán del mundo, vendrán a SU TIERRA ISRAEL! No a ROMA!

También hoy, porque la Biblia es circular, lo que fue, será..., se levantan faraones que quieren impedir al pueblo del Altísimo, salir del paganismo de Roma, heredado de Egipto, y venir al desierto a CELEBRAR LA FIESTA DE PESAJ O PASCUA!

Muchos dirán que finalmente SI celebran la Pascua aunque tenga otro nombre: "semana santa", o aunque se celebre de una manera diferente. Pero amigos, tenemos que reconocer que la celebración de esta época del año ES COMPLETAMENTE PAGANA!

Leamos algo de la historia de la celebración de la Pascua directamente de una fuente fidedigna: La enciclopedia Católica.

Un detalle acerca del inicio del Concilio de Nicea: *"El emperador esperó, antes de realizar su entrada, a que todos los obispos hubiesen ocupado sus lugares. Vestía de oro y estaba cubierto con piedras preciosas, según la costumbre de los soberanos orientales. Se le preparó un trono de oro y sólo después de que el emperador hubiera ocupado su sitio los obispos pudieron tomar asiento."*
<http://ec.aciprensa.com/c/concinicea.htm>

Después de este gesto de "humildad" , (tan parecido a Yeshua, verdad?), Constantino determinó:

1. Que el nombre Pascua se daría al domingo de resurrección y no al día ordenado por El Padre!, **Y EN HONOR A LA DIOSA Estre, una diosa teutónica de la luz naciente del día y de la primavera, no me cree?** Lea en la enciclopedia Católica la historia en la siguiente pagina:

<http://ec.aciprensa.com/p/pascua.htm>

2. Que la celebración sería el domingo después de la primera luna llena de primavera, para evitar que se celebrara el mismo día en que los judíos celebraban Pesaj. "La fecha de celebración varía entre el [22 de marzo](#) y el [25 de abril](#), ya que tiene lugar el domingo siguiente a la primera [luna llena](#) de primavera del hemisferio norte. Existe una fórmula que permite el [cálculo de la fecha de Pascua](#), un cómputo realizado originalmente por la [Iglesia Alejandrina](#) y que posteriormente fue adoptado por toda [Europa](#). Sin embargo, debido a que siglos después surgió la diferencia de calendarios usados por la [Iglesia Católica \(calendario gregoriano\)](#) y las [Iglesias Orientales \(calendario juliano\)](#), la fecha de Pascua varía para cada Iglesia, y solo en algunas ocasiones logran coincidir, tal y como se aprecia en la tabla.

Los primeros cristianos —que eran judíos— celebraban la Pascua de Resurrección a la par cronológica que la Pascua judía. Pero desde el [Concilio de Nicea](#) los [cristianos](#) separaron la celebración de la Pascua judía de la cristiana, quitándole los elementos hebreos. Pero dejaron el carácter móvil de la fiesta recordando que [Cristo](#) resucitó en la Pascua hebrea. Hoy día la Iglesia Católica mantiene el carácter móvil de la fecha de Pascua, pero trata de no hacerla coincidir con el [Pésaj](#) judío. Wikipedia. <http://es.wikipedia.org/wiki/Pascua>

3. El tema de la celebración ahora debía ser la resurrección de Jesús y no la salida de Egipto.

4. 40 días antes de la Pascua, se haría el tiempo llamado de "cuaresma", sustituyendo los 40 días de lamento por Tammuz en la mitología.

5. Noten los elementos de Pascua que la enciclopedia Católica admite sin problemas: huevos de pascua, conejos, juegos de balón-mano tradicionales en Europa, días de golpear las mujeres a los hombres, fuego de Pascua, procesiones, bendiciones de la casa, y mas recientemente encontramos la recolección de amuletos como el ramo del Domingo de Ramos, que se guarda como talismán de suerte.

YO SOY MUY CONSCIENTE QUE LA IGLESIA CRISTIANA EN GENERAL, NO PRACTICA TALES COSAS. EN GRAN PARTE HA SALIDO DEL PAGANISMO, PERO por sus vínculos con Roma AUN CONSERVA LA OBEDIENCIA AL DÍA ASIGNADO POR Constantino y lo que es el centro de la celebración, diferente al establecido por EL ETERNO!.

PREGUNTA:

Existe en las Escrituras alguna ordenanza o alguna referencia de los Apóstoles después de la muerte y resurrección de Yeshua, de que ellos celebraran estos eventos?

Pablo, que es el único que hace referencia al tema de la Pascua, se refiere a ella en términos de la celebración de Pesaj y la cena ordenada por EL ETERNO, recordando las copas que Yeshua tomó y declaró como parte del Nuevo Pacto.

Cuando Pablo habla de la celebración de la cena del Señor, NOSOTROS TENDEMOS A ASOCIAR ESTAS PALABRAS CON LO QUE LA IGLESIA POR TRADICIÓN LLAMA LA "SANTA CENA". Pero esto no es correcto. Pablo hace referencia claramente a la ordenanza que él desde su infancia observaba que era la cena de Pascua o SEDER DE PESAJ!

Es por eso que Pablo no hace referencia ni a la muerte en sí, ni a la resurrección, sino a la cena donde Yeshua selló el Nuevo Pacto con su sangre y cuerpo! Esto solo lo podemos entender cuando asistimos a una **cena TAL Y COMO LA ORDENÓ EL PADRE!**

También Pablo hace referencia a la Fiesta del Pan sin Levadura...*"Así que celebremos la fiesta, no con la vieja levadura, ni con la levadura de malicia y de maldad, sino con panes sin levadura, de sinceridad y de verdad."* 1 Corintios 5: 8

Cual fiesta nos dice Pablo que celebremos? La muerte? La resurrección? NO! Pablo habla de la Fiesta del Pan sin Levadura! Y la iglesia que sigue a Pablo en muchas ocasiones sobre el mismo Yeshua, por que no la celebra?

Ahora, no quiero que se interprete de ninguna manera como que la muerte y la resurrección no eran o no son importantes! Pablo mismo hacía referencia a este hecho Glorioso en sus predicaciones, pero NO HAY UNA FIESTA ordenada por El Padre para estos eventos, y Pablo era un fiel observador de la TORAH!

QUE ES LO QUE NOS ORDENA HOY EL TODOPODEROSO?

Como El es el mismo ayer, hoy y por los siglos, nos ordena:

1. Celebrar la Fiesta con una cena donde se comparte no solo el cordero sacrificado para la ocasión, sino donde se instruya a los niños acerca de la salida de Egipto. YESHUA reemplazó el Cordero, así que EL ES NUESTRO PESAJ! Hoy no se matan corderos porque los creyentes en el Mesías, ya sabemos que

El murió en lugar del cordero UNA VEZ Y PARA SIEMPRE! Y la Casa de JUDÁ que no lo reconoce como Mesías, no lo puede matar, porque no hay Templo. ! La sabiduría del Altísimo y su poder son inimaginables! Verdad?

La razón por la que celebramos la cena en grupos de creyentes actualmente, es en primer lugar porque el creyente cristiano desconoce la ordenanza y la manera de celebrar el Seder de Pesaj, (Seder significa orden) y YESHUA LO SIGUIO PASO A PASO TAL COMO SE HACE DESDE MOISES Y HASTA HOY! Lo atestiguan los Evangelios!, y en segundo lugar porque tenemos desafortunadamente las familias divididas en cuanto a la fe, por la intervención desafortunada de los sembradores de cizaña.

(Si los creyentes en YESHUA hubieran continuado en obediencia al PADRE, hoy, quienes escuchamos el llamado a salir de las naciones y levantar de nuevo la Casa de Israel, no seríamos vistos como "extraterrestres" o herejes, porque si cada año de nuestra vida hubiéramos repetido la salida de Egipto tal como lo ordenó EL TODOPODEROSO, hoy celebraríamos unidos el nuevo Éxodo profetizado en Jeremías.)

2. Nos instruye como en el pasado, a sacar de nuestras casas y de nuestras vidas la levadura, la una física, y la otra espiritual toda vez que las Escrituras nos hacen referencia a varios tipos de levadura espiritual:

Por lo tanto, la preparación para el tiempo de Pesaj incluye desde ahora mismo la revisión de nuestras casas para sacar todo alimento que contenga levadura y la levadura en si.....En Pesaj no debe haber en la casa, polvo royal, o algún tiempo de levadura.....se deben sacar hasta que pasen los siete días del pan sin Levadura. (Éxodo 12: 14-17)

Porque conozco la mentalidad del cristiano, sé que muchos en este momento piensan que eso es "fanatismo", que ya la gracia abolió estos requerimientos y que la levadura es solamente espiritual..... y que como en el "tiempo de dispensación de la gracia" ya no hay que obedecer, todo lo que hagamos con "buenas intenciones" tiene que ser admitido por Dios como santo!. Nosotros ordenamos y El obedece!

Pero mis amigos, **ESTO NO ES CIERTO!** Si tu repites una y otra vez que " el cielo y la tierra pasaran, pero mis palabras no pasaran, si crees que YHVH es el mismo ayer, hoy y por los siglos, entonces hoy entenderás que cuando **EL ETERNO DIJO QUE LA ORDENANZA DE PESAJ ERA ETERNA, PUES ES ETERNA! Y ETERNA QUIERE DECIR PARA SIEMPRE!**

Nuestro Padre es OMNISCIENTE! ES LA SABIDURIA MISMA! El dispuso estas cosas como sacar la levadura cada año, para que recordemos buscar también en nuestras vidas todo rastro de paganismo, y estemos preparados y velando cuando en su voluntad, todas las cosas sean cumplidas....

Recordemos los diferentes tipos de levadura según las Escrituras:

Levadura física: Toda clase de levadura, de pan, polvo royal, etc.

La levadura de Herodes (Marcos 8:14-15; 6:14-18; Mateo 2:7-12). Toda enseñanza que niegue que Yeshua es el hijo de Elohim y el MESIAS anunciado;

La levadura de los fariseos (Marcos 8:15; Mateo 16:5-12; 23:1-3; Lucas 11:37-44; 12:1. Toda enseñanza que pretenda sustituir los mandamientos del PADRE, por mandamientos impuestos por los hombres.. Toda tradición humana, que niegue el mandamiento del ETERNO como la observancia del domingo en lugar del Shabbat ordenado, o la celebración de la “semana santa” al estilo Romano en lugar de la ordenanza de YHVH, son levadura de los Fariseos.

La levadura de los saduceos (Mateo 16:6-12). Los saduceos no creían en lo sobrenatural. Ellos negaban la existencia del Espíritu de YHVH, los ángeles y la resurrección (Marcos 12:18; Hechos 23:6-8).

La levadura de Corinto: La levadura de Corinto era la sensualidad, especialmente la fornicación (1 Corintios 4:17-21; 5:1-13; 6:1,9-11,13,16-18; 8:1; 13:4; 2 Corintios 12:20-21).

La levadura de Corinto tiene que ver con todo rastro de pensamiento Griego donde el hombre y su bienestar se ponen por encima de la obediencia al Padre. Amigos reflexionen y verán que la enseñanza cristiana se apoya siempre en lo que “el hombre decreta y quiere hacer” y el ALTISIMO DEBE OBEDECER, basado supuestamente en el tema de la gracia malinterpretada por supuesto! Es el bienestar del hombre y la prosperidad, lo que importa!

PREPAREMONOS ENTONCES PARA LA FIESTA, TODOS AQUELLOS QUE HEMOS ESCUCHADO EL LLAMADO DEL PADRE PARA SALIR DE ROMA (El Egipto actual).

EL TEMOR DE YHVH es el principio de la sabiduría.....! TEME A YHVH Y NO A LOS HOMBRES! Es el TODOPODEROSO el que nos está llamando a salir de las

naciones y volver a SU CASA, a ISRAEL! Como en Egipto, nos llama a salir al desierto a celebrar FIESTA con EL!

PASTORES, POR FAVOR REFLEXIONEN! Dejen a un lado su orgullo, su tradicionalismo, su apego a las cosas del pasado, a sus estudios etc., porque hoy estamos entendiendo con claridad que tenemos cizaña sembrada en medio de los creyentes..... Lideren a sus iglesias para salir al encuentro del Padre! A volver a la Palabra del ETERNO que tienen en sus manos.....

RECUERDEN que el mensaje a la iglesia de Laodicea, la ultima Iglesia, advertía que esta iglesia que se creía rica y sin necesidades, no sabía que era desventurada, miserable, pobre y ciega según las palabras de YESHUA! (Apoc. 3: 14-22) . Esta es la realidad que estamos viendo cuando la iglesia no puede siquiera sostener un debate sano basado únicamente en la palabra del Eterno.....y tiene que acudir a la represión como única salida a su falta de soporte Bíblico....

Shalom! Que la oración y la reflexión estén presentes en este tiempo.....Que el TODOPODEROSO nos abra completamente los ojos y los oídos espirituales para buscar y encontrar la verdad....

Si quieres más información acerca de las Fiestas que se aproximan, ve a la página desdeelmontedeefraim.org
Comentarios? Preguntas? lilianahunter@gmail.com